



Le Saint-Siège

PAROLES DU PAPE FRANÇOIS AUX GENTILSHOMMES DE SA SAINTETÉ ET LEURS FAMILLES

*Salle Clémentine
Vendredi 10 janvier 2014*

Chers amis,

Je vous salue et vous remercie pour votre service, qui consiste à accueillir et à accompagner les différentes personnalités qui viennent rencontrer le Successeur de Pierre et à participer à des cérémonies et à des réceptions officielles. C'est à travers vous, chers gentilshommes, que les diverses autorités et les autres personnalités qui se rendent en visite au Siège de Pierre ont leur premier contact avec cette maison et qu'ils en reçoivent leurs premières impressions. Comme l'exprime votre nom, il faut pour cela des dons de gentillesse et de cordialité afin de mettre les personnes à l'aise. Ces qualités humaines trouvent leur racine la plus authentique dans une vie animée par la foi, qui donne un témoignage de cohérence évangélique, sans l'entacher d'aucun comportement mondain.

Nous sommes désormais à la fin du temps de Noël et nous avons tous été touchés par la merveille du Dieu fait petit enfant dans la grotte de Bethléem, saisis d'étonnement devant le Fils de Dieu qui devient, par amour pour nous, Fils de Marie et qui se fait petit et fragile. Restons attentifs, et prions pour que cette lumière intérieure ne se dissipe pas et pour que nous puissions apporter dans notre vie quotidienne, familiale et professionnelle, la joie de la foi, qui s'exprime dans la charité, la bienveillance et la tendresse.

Je vous confie tous, ainsi que vos familles, à Marie, Mère de Dieu et notre mère, pour qu'elle vous accompagne et vous soutienne. Je vous bénis et vous souhaite une année sereine et féconde. Et prions les uns pour les autres.
